夏の交通事故を防ぐため

~町内カーブミラー清掃~

町交通安全協会(坂芳雄会長)は7月15日(日)町 内すべてのカーブミラーを清掃しました。

毎年夏と冬に行っており、交通事故が少しでも減少 するように汚れを一生懸命拭き取りました。

同協会は、この事業のほかに皆さんを交通事故から



守るため、町内の主 要な交差点において 街頭指導も実施して います。

協会の皆さん、暑 いなか本当にご苦労 さまでした。

▲交通事故減少を願い清掃する様子



交通事故が少しでも減少すれば 安八町交通安全協会

賢二 さん 代議員 坂 最近は悲惨な交通事故のニュー スをよく聞きます。特に子どもと 高齢者の交通事故防止のために、 これからも活動を続けていきます。

手作り雑巾を贈呈

~安八町老人クラブ連合会女性部会~

7月12日(木) 町老人クラブ連合会女性部会(堀明 美会長) が手作りの雑巾を町内の小中学校に 200 枚、 保育園に 190 枚贈呈しました。

これは、同会女性部会が地域社会に感謝を表したい という思いから毎年実施しているものです。



今後も女性会員な らではの特性を活か した活動の展開をお 願いします。

ありがとうござい ました。

▲手作り雑巾を贈呈する様子



真心のこもった贈りものです

安八町老人クラブ連合会

女性部会長 堀 明美 さん 手作りの雑巾は、とても丈夫で 使いごこちが良いものです。そし て、私たちの真心のこもった贈り ものです。お役に立てて下さい。

ミナモダンスコンテスト (西濃地区大会) で入営!

れ、安八町からは幼児部門に「 が参加されました。

大会当日は大勢の観客の前 での披露となりましたが、今まで

の練習の成果を発揮することができ、息の合ったダンス、 元気な掛け声、素敵な笑顔には会場からも大きな歓声が あがりました。

惜しくも優勝とはなりませんでしたが、「チアダンス ラビッツ」は特別賞として『チームワーク賞』を受賞さ れました。



▲『チームワーク賞』を受賞したチアダンスラビッツの皆さん



ドレーボール競技

平成24年10月13日(土)~14日(日)

会 場 安八町総合体育館

バウンドテニス競技 (デモスポ)

平成24年9月30日(日)

安八町総合体育館

『バレーボール競技(成年男子)

平成24年10月5日(金)~8日(月・祝)

会 場 安八町総合体育館

三洋電機岐阜スポーツセンター (5日のみ)